

Boxberg/Gotha 18.11.17

Jagen auf der Rennbahn

Am Samstag, 18.11.2017, lud der Jagdherr Sascha Schüler anlässlich seines Geburtstages zur Schlepplagd mit der Vogelsbergmeute auf und um den Boxberg bei Gotha ein.

Auf dem historischen Geläuf legten wir hinter den 16 Packs unter der Ägide von Hansi Nimrichter die erste Schleppe an, denen über 30 begeisterte Reiter in drei Feldern folgten.

Besonders der heimische Reitverein Friedrichroda war stark vertreten.

Die Schleppen waren sehr abwechslungsreich, der Boden trotz Regen weitgehend gut bereikbaar. Die Halalischleppe mit drei Rennbahnhecken waren ein Schmankerl. Zur Currée bedankte sich der Jagdherr für das unfallfreie Reiten, das auch von der an diesem Tage ohne Meute angereisten Equipage der Geiseltal Beagle Meute demonstriert wurde.

Bernd Romeike ließ häufig sein Parforcehorn mit den jeweiligen Signalen erklingen, besonders zur Freude des zweiten Feldes, das dann doch mal den Anschluss an die Hunde verpasst hatte und dennoch die Freude als schönen Götterfunken hören und empfinden konnte.

Der Jagdtag klang aus mit einem zünftigen Thüringer Kloß mit Gulasch und Rotkraut, bevor der Jagdherr nochmals von den Aktiven des RV Friedrichroda gebührend beglückwünscht wurde.

Erik Schlaudraff